

Ausgabe: © Schaumburger Nachrichten, 06.11.2008

Wer wird Kohl-König?

Obernkirchen. Die Schaumburger sagen „Grünkohl“, die Hannoveraner nennen ihn „Braunkohl“, und in Ostwestfalen heißt er auch „Lippische Palme“. Dabei hat der Grünkohl seinen Ursprung eigentlich in Griechenland. Fest steht: Das Kohl-Essen im November hat Tradition. Im „Event-Gasthof Walter“ dreht sich am morgigen Freitag und am Sonnabend ab 19 Uhr alles um diese deftige Speise. Die Person, ob männlich oder weiblich, die die meisten Portionen Grünkohl schafft, wird Kohl-König oder -Königin und bekommt einen Speise-Gutschein vom Gasthof im Wert von 100 Euro. Am Sonntag, 9. November, findet ab 11 Uhr wieder der Jazz-Frühshoppen statt. Bereits zum zweiten Mal sind auf dem Gasthof „The Milltones“ aus Hildesheim mit Swing-Musik zu hören. la